

# CELEBRADAS LAS IV JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DEL ASOCIACIONISMO JUVENIL

**Por cuarto año consecutivo, las Asociaciones Juveniles de Manzanares salieron a la calle con motivo de las Jornadas de Puertas Abiertas del Asociacionismo Juvenil.**

**¿Para que? Pues para darse a conocer, para que todo Manzanares sepa que están ahí, durante todo el año, ideando y trabajando para ayudar a los demás, para aportar su granito de arena al pueblo, para divertirse, para transmitir valores... Y quedó claro, pues el Paseo del Río disfrutaba de un gran ambiente y cientos de personas participaron en la actividad, jóvenes, pero también niños, padres y abuelos, pues las actividades que allí ocurrían eran tanto para participar en ellas como para ser vistas.**



Las asociaciones juveniles manzanareñas propusieron una noche llena de actividades de carácter muy variopinto, actividades que hicieron que los jóvenes sacaran su espíritu más aventurero, como las pasarelas que se montaron entre los árboles del Paseo del Río, el ring de gladiadores en el que descargaron adrenalina, ó el tiro con arco en el que probaron puntería.

También pudieron demostrar su habilidad y estilo a la hora de cantar o tocar la guitarra, con los famosos juegos de la PS3, su compañerismo y juego en equipo en una mini pista de Floorball, o disfrutar de la velocidad a pequeña escala en un Scalextric de grandes dimensiones.

Las actividades que completaron la noche fueron una versión manchega del divertido concurso televisivo "One minut to win", el popularísimo Pro Evolution Soccer de PS3, además de un stand en el que cada cual podía fabricar sus propias chapas con diferentes diseños.

Por último, en el stand del Consejo Local de la Juventud se atendió a todas aquellas personas que solicitaron información sobre las actividades que se realizan desde el Consejo Local, además de encargarse de repartir los premios que los/as participantes iban ga-

